

Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig, erzählt lieber von mir und traut euch zu lachen. Lasst mir einen Platz zwischen euch, so wie ich ihn im Leben hatte.

WIR DANKEN GANZ HERZLICH

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von meinem Bruder, unserem Schwager, Onkel und Götti

Richard Schär-Bruhin



Wir danken für die vielen Zeichen der Verbundenheit in den persönlichen Gesprächen, den Trauerkarten, dem sehr schönen Grabschmuck und den Spenden an wohltätige Institutionen, die uns tief berührt und getröstet haben.

Wir danken dem Personal des Zentrums Eymatt Nottwil für den zuvorkommenden, stets hilfreichen und warmherzigen Umgang, für die aufmerksame Betreuung des Verstorbenen. Wir danken ebenso den Mitbewohnern des Zentrums für die grossen Zeichen der Wertschätzung von Richard Schär.

Wir danken Herrn Pfarrer Zehnder der Reformierten Kirchgemeinde Bülach für die würdige, trostreiche Trauerfeier, und wir danken dem Personal des Friedhofs für die Bereitung der Grabstätte.

Ein grosses Dankeschön an alle, die Richard im Leben mit Liebe, Wertschätzung und Freundschaft begegnet sind und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Nottwil, im März 2020

Die Trauerfamilie